

Corona-Pandemie

Meiner Meinung nach besteht bei der Corona-Krise das durchaus ernstzunehmende Risiko einer wirtschaftlichen Krise, hierbei sind vor allem die langfristigen Folgen stark überwiegend. Jedoch sind alle Risiken von der Zahl der Infizierten und der Dauer der Maßnahmen abhängig.

Kurzfristig ist jedoch erst einmal anzuführen, dass es zur „Beendigung“ des öffentlichen Lebens kommt, wie dieses in geringerem Maße schon geschehen ist, jedoch noch stärker ausgeführt werden müsste, sofern es bei Covid-19 keine merkliche Abnahme an Neuinfektionen geben sollte. Zudem besteht eine hohe Wahrscheinlichkeit, wenn Corona sich vermehrt ausbreitet, dass es zu Engpässen bei medizinischen Materialien und Platz in medizinischen Einrichtungen kommen könnte, welche dann langfristig zu einer ähnlichen Situation führen könnten, wie diese bereits jetzt in Italien herrscht. Außerdem wird es vermehrt zu Hamsterkäufen führen, durch die Probleme in der Lebensmittelbranche entstehen, da bei vielen nicht die Möglichkeit besteht, den erhöhten Konsum an speziellen Waren abzudecken. Dieses führt zu leeren Regalen und der allseits verbreiteten Meinung, es gäbe durch die Krise nicht mehr genügend Lebensmittel, obwohl man für einen normalen Konsum die Warenmengen garantieren könnte.

Langfristig ist eine Wirtschaftskrise anzuführen, welche durch die erhöhte Arbeitslosenzahl und die Schließungen vieler kleiner Unternehmen entstehen kann, sollte das Hilfspaket des Bundes nicht für die Erhaltung dieser Arbeitsplätze etc. ausreichen, bzw. einfach der abgeschätzte Zeitraum größer sein und hierdurch die finanziellen Mittel zu gering. Durch die Neuverschuldung des Staates ist außerdem anzuführen, dass man die folgenden Jahre auf einen kleineren Bundeshaushalt zurückgreifen muss, da die Schulden aus dieser Krise zurückbezahlt werden müssen. Darüber hinaus werden auch viele Bürger Kredite aufnehmen, um so die schwere Zeit zu überbrücken, bei denen weder eine Kreditwürdigkeit noch die Möglichkeit einer Rückzahlung besteht. Hierdurch würde die derzeit geschädigte Wirtschaft noch weitere Probleme erhalten, wodurch Deutschland eine Krise wie 2009 bevorstehen könnte.

(Text von Jan, 10b; redigiert von Mü)